



Apoyará el gobierno de CDMX por daños tras microsismos

ALEJANDRO CRUZ / P 28

Comisión para la Reconstrucción rehabilitará los inmuebles dañados por microsismos

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La Comisión para la Reconstrucción de la Ciudad de México será la encargada de rehabilitar las viviendas afectadas por los microsismos que han registrado desde diciembre del año pasado en el poniente de la capital, informó el gobierno capitalino.

Destacó que se tienen detectados 20 inmuebles afectados, el grado de riesgo de cada uno y cuáles requieren reforzamiento estructural, por lo que se determinó usar el modelo de la instancia encargada de la redificación y rehabilitación de las 22 mil 6 casas afectadas por el temblor del 19 de septiembre de 2017.

Al entregar el edificio rehabilitado de **Ámsterdam 285**, en la colonia Hipódromo, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, recaló que continúan las revisiones de los inmuebles en el área de Plateros-Mixcoac, y que la titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa Venegas, mantiene reuniones con los vecinos de la zona para atender el tema.

Según esta última dependencia, hasta el martes pasado se tenían detectadas en la zona seis viviendas con daños de riesgo alto y al menos una decena más con distintas afectaciones, pero la revisión de inmuebles continuaba.

En cuanto a la reconstrucción tras el sismo de 2017, la titular de la comisión encargada de esa tarea, Jabnely Maldonado Meza,

recordó que existe el compromiso de entregar mil 600 viviendas a los damnificados en poco menos de 100 días.

Según datos de la comisión, se han concluido los trabajos en 16 mil 515, por lo que de alcanzar la meta para el 25 mayo próximo, se tendrá un avance de casi 83 por ciento y quedarían por devolver a sus dueños 3 mil 891 casas, lo cual deberá ocurrir en seis meses, con el fin de cumplir con el compromiso de concluir este proceso antes de que termine la actual administración.

Como parte de esa tarea, ayer se entregó el multifamiliar de **Ámsterdam 285**, conocido como Casa Jardines, en el que se realizaron trabajos de recimentación, reforzamiento estructural y restauración, entre otros, con un presupuesto de 14 millones 300 mil pesos en beneficio de 13 familias.

Asimismo, en los próximos días se van a entregar, por parte de la comisión, las últimas viviendas unifamiliares de las alcaldías Iztapalapa, Tláhuac y Xochimilco, aunque no precisó la cifra.

También, como parte de la meta de los 100 días, volverán a sus hogares las familias de 17 unidades habitacionales, además de que se iniciarán obras, con la participación de la iniciativa privada, en multifamiliares, ubicados en **Ámsterdam 107**, 7, 49, y 219, así como **Antonio Solá 71**, entre otros.

▲ El edificio de **Ámsterdam 285 Casa Jardín** fue recimentado y reforzado en la parte estructural. Foto La Jornada